

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

BOIRE EN CACHETTE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/02/2019 à 22h52

je suis une femme de 33ans qui sombre « gentiment » dans l'alcoolisme alors que rien ne me prédestinait à ça. je crois d'ailleurs qu'à l'heure actuelle personne n'y a fait attention. je suis de nature enjouée et bosseuse ceux qui m'aiment et m'entourent ne comprendraient pas pourquoi. meme moi je me questionne pourtant je suis la ce soir avec qq verres ingérés. j'ai essayé de dire non, sans succès sur long terme. je suis honteuse et consciente que ce n'est plus une mauvaise passe mais un vrai problème.

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 20/02/2019 à 15h04

Bonjour Céline,

Je me suis reconnue dans ton témoignage, j'ai 34 ans et je me cache aussi pour boire.

Je consomme du vin rouge, je ne compte plus les verres...

J'ai honte quand je vais en course juste pour prendre 2 bouteilles car je suis en manque...

Je comprends donc ta souffrance que je partage.

Elodie
